

Höfleiner Advent

Die erste Kerze am riesigen Adventkranz am Anger wurde entzündet, die Perchten hielten Einzug, Stände mit Weihnachtsdekoration, Punsch und kleinen Schmankerln sowie leichter Schneefall luden beim Höfleiner Adventmarkt zum Verweilen ein.



Oben: Die Organisatoren Eva Linduska, Trixi Saibl, Silvia Schäfer, Bürgermeister Otto Auer und Franz Schodritz.

Rechts: D'Strohtorga sorgten für die musikalische Umrahmung...

Links: ... die Mädels des Musikvereins für die Verköstigung mit Punsch.

